

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Europäischen Fonds für regionale Entwicklung kofinanziert.

# Wärmerückgewinnungs- anlage für Imprägnierung

Die Firma Impress Decor Austria GmbH errichtet hier eine Wärmerückgewinnungsanlage um im Bereich der Trocknungsprozesse bei der Imprägnierung den Energieverbrauch zu reduzieren.

Mittels innovativen WERO-Wärmetauscher-Systemen, die speziell auf die Anwendung in Abgasströmen von Imprägnieranlagen zugeschnitten sind, können sehr hohe Wärmerückgewinnungsraten auch noch bei einem mittleren und niedrigen Temperaturniveau des Abgases erreicht werden.

Nähere Informationen zu IWB/EFRE finden Sie unter <http://www.efre.gv.at>



Europäische Union Investitionen in Wachstum & Beschäftigung. Österreich.